

## 令和 4 年度 師中最後の 1 年がスタート

正門の桜も満開となり、暖かい春の日差しが降り注ぐ心地よい季節を迎え、師崎中学校 76 年目がスタートしました。ご存じのように、令和 5 年 4 月から、内海中、豊浜中、日間賀中、そして師崎中が再編されることにより、新しい中学校が開校されます。日を追うごとに師崎中学校の 76 年の歴史の重みをひしひしと感じ、閉校に対する責任の重さに、教職員一同気を引き締めています。最後の 1 年も、子どもたちのためによりよい教育活動を展開できるよう最善の努力をしていきたいと思っています。これからも、保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をお願いします。



正門の満開の桜

## 令和 4 年度入学式・始業式 ~夢と希望を胸に 22 名が入学~

4 月 7 日に 22 名の新生を迎え、令和 4 年度入学式・始業式が行われました。22 名の新生が担任の先生の呼名に元気に返事をし、校長先生から師崎中学校への入学を認めていただきました。校長先生の式辞では、「授業を大切にする」「健康で過ごす」「夢を持つ」ことが大切であると、新生への激励の言葉をかけられました。



新生の代表誓いの言葉では、師崎小学校出身の 2 人が、「何事にも全力で取り組む」と力強く誓いの言葉を述べ、在校生が歓迎の言葉では、生徒会長から「困ったら声をかけて」「一緒にコバルト祭を盛り上げましょう」と先輩らしい優しい言葉を、新生に投げかけました。



入学式が無事に終わり、新生の立派な姿に教職員一同感心させられました。新生の今後の活躍を期待したいものです。



